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Belo Horizonte, 19 de junho de 2019. 

Ilmo(a). Deputado (a) Federal ___________________________________________ 

 

 

 No dia 26 de junho de 2019, às 14h, será realizada Audiência Pública, em Brasília, no Plenário 12 do Anexo II 

da Câmara dos Deputados, para discutir os aumentos nos preços das passagens dos metrôs e trens administrados 

pela CBTU bem como a privatização da empresa que foi incluída no Programa de Parcerias Investimento (PPI). 

 São temas que preocupam os trabalhadores metroferroviários e os usuários deste meio de transporte que 

cumpre a sua função social, garantida na Constituição Federal, para a mobilidade urbana. Os valores cobrados por 

passageiro tem sido acessíveis à população de modo geral, mas diante da crise econômica,  com milhões de 

desempregados e sem reajustes salariais para repor a inflação real, o aumento dos preços nas tarifas irá  penalizar 

ainda mais a população que mais precisa destes meios de transportes. 

 A privatização da CBTU e TRENSURB não é a saída para resolver os graves problemas do transporte no Brasil, 

haja visto que o transporte rodoviário, privado, não apresenta melhoras, muito pelo contrário, andam superlotados 

com passagens caras tornado o trânsito nas grandes e médias cidades um verdadeiro caos penalizando a população 

com grandes sacrifícios para o deslocamento. 

 Nós do Sindicato dos Metroviários, entidades estudantis e movimentos sociais estamos empenhados em 

dialogar com os funcionários da empresa e com a população em geral sobre a importância de termos um serviço de 

qualidade com tarifa social, inclusive com a ampliação dos serviços prestados que passam pelo aumento da malha 

metroferroviária como solução razoável para os enormes problemas da mobilidade urbana. 

 Contamos com a presença da digníssimo(a) Deputado(a) nesta atividade que é de fundamental importância 

para o povo brasileiro. 

 Desde já, agradecemos a sua participação que abrilhantará esta atividade para registramos em nossa 

história e para a divulgação ao povo brasileiro. 

 

Atenciosamente, 

 

ASSINAM: 

SINDIMETRO/MG – SINDICATO DOS FERROVIÁRIOS DA CENTRAL DO BRASIL/RJ  - SINDICATO DOS FERROVIÁRIOS DE 

ALAGOAS – SINDICATO DOS FERROVIÁRIOS DA PARAÍBA  - SINDICATO DOS FERROVIÁRIOS DO RIO GRANDE DO 

NORTE  - SINDIMETRO/PE – SINDFER/NE -  FITF - FENAMETRO  


